

En effet, son président, Roger Guignard, pouvait être satisfait avec 98 associations de Grasse et des environs qui étaient présentes... avec 15 refus, faute de place nécessaire...

### **Se sentir écouté et valorisé...**

Tous les stands ont reçu la visite du maire, Jérôme Viaud, accompagné d'autres élus comme Marie-Madeleine Guallino, Nicolas Doyen, Annie Oggero-Maire et Jean-Pierre Bicail, sans oublier les lauréates du comité Miss Pays de Grasse. Dans ses paroles de bienvenue, Roger Guignard a rappelé « l'importance du bénévolat qui est l'un des piliers de notre société tout en restant une belle aventure humaine ». Et d'ajouter : « Chaque association est un lieu où chacun se sent écouté, soutenu et valorisé ». Après une telle introduction, les nombreux visiteurs n'avaient plus qu'à choisir les associations avec lesquelles ils se sentaient le plus en harmonie. Et tandis que les adhésions étaient enregistrées dans les différents stands, chacun a pu profiter des diverses animations sportives et artistiques qui ont égayé la journée. Comme chaque année, nous avons dû faire un choix et nous nous sommes arrêtés sur deux d'entre elles : « Le Repair Café du Pays de Grasse » qui encourage à prolonger la durée de vie de nombreux objets et « Le Souvenir Français de Grasse » qui incite à avoir de la reconnaissance et un peu de mémoire pour ceux qui ont combattu pour la France.

### **« Le Repair Café du Pays de Grasse » : 108 objets réparés en 2024**

Partant des judicieux conseils « il ne faut plus jeter, gaspiller et polluer », c'est en Hollande, dans l'arrière-salle d'un café d'Amsterdam, qu'en octobre 2009, grâce à Martine Postma, le premier Repair Café a vu le jour et depuis, de tels lieux de réparations se sont répandus un peu partout. Le Repair Café grassois date, quant à lui, de 2015. Serge Fatter, président depuis 2021, gère près de 20 bénévoles compétents qui s'efforcent de réparer ou d'apprendre à réparer de multiples objets du quotidien comme des radios, lecteurs CD et DVD, imprimantes et même tondeuses à gazon... Mais au hit-parade des objets les plus apportés, ce sont les cafetières et les aspirateurs-robots qui arrivent largement en tête. Une fois par mois (sauf en août), toujours un samedi après-midi, de 14h à 17h, après un rendez-vous pris au 07 49 52 60 40, ceux qui souhaitent une réparation viennent à la salle des associations du quartier St Jacques, au 1, chemin des Gardes. Après un examen des objets apportés, un diagnostic est effectué. Certains peuvent resservir aussitôt, dans d'autres cas, il est recommandé à l'utilisateur de commander la pièce défectueuse, l'association pouvant se charger ensuite de remonter l'appareil si nécessaire. Au vu des nombreuses demandes, le président était heureusement secondé par sa fille, Elodie mais aussi deux réparateurs, Georges Pourrier et Marius Mézerette. A chaque rendez-vous mensuel, le nombre des visiteurs est limité à 30. En 2024, sur les 236 objets apportés, 108 ont fait l'objet d'une réparation soit près de 376 000 €. Et le président espère faire encore mieux en 2025 !

**« Le Souvenir Français de Grasse » : de 10 à 145 membres actuels**

Depuis sa création en 1887 par François-Xavier Niessen, le comité du Souvenir Français veille à honorer la mémoire de tous ceux, français ou étrangers, qui sont morts pour la France lors des différents conflits. Ils prennent soin d'entretenir et de fleurir leurs tombes et monuments qui leur sont dédiés, mais aussi participent aux cérémonies qui rappellent les pages les plus marquantes de notre Histoire. Le Comité honore )pleinement sa devise : « A nous le Souvenir, à eux, l'Immortalité ». Lorsque Jacques Picache est devenu en décembre 2022, président, le comité de Grasse ne comptait plus que 10 membres... Mais grâce à sa notoriété et à son exemplaire persévérance, il a permis un redressement spectaculaire au point qu'à ce jour, la section grassoise compte 145 membres. Un tel afflux de bonnes volontés permet ainsi à plusieurs membres, d'être présents à chacune des 16 manifestations patriotiques grassoises, organisées chaque année. En 2024, on a même pu restaurer 162 croix de soldats morts en 14-18 et enterrés au carré militaire du cimetière Ste Brigitte de Grasse. Chaque année, avec Laurence Arguerolles (secrétaire du Comité), le président se rend dans les classes de CM2 pour sensibiliser les élèves aux actions de son association ; ils sont toujours bien accueillis. Pour ce Forum 2025, avec à ses côtés Maryse bianconi,

Bernard Sonaglia et Alain Garnier, le président a volontiers reçu tous ceux qui venaient se renseigner et souhaitaient rejoindre le Comité pour contribuer eux aussi, à exprimer leur reconnaissance envers ceux qui ont si bien servi la France et qui ne méritent surtout pas d'être oubliés. Renseignements : 06 07 54 44 88.

***Thierry Ollive***

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

[S'abonner à la newsletter](#)